

Stadtratsbüro - Stadtverwaltung Schmölln

Von: Klaus Hübschmann <klaus.huebschmann@freenet.de>
Gesendet: Dienstag, 30. Oktober 2018 13:07
An: Stadtratsbüro - Stadtverwaltung Schmölln; Hauptamt - Stadtverwaltung Schmölln
Betreff: Sportstättenrahmenleitplanung

Betr.: Erstellung/Erarbeitung einer Sportstättenrahmenleitplanung

Sehr geehrter Herr Linß,

Sie haben im Stadtrat geäußert, dass zur Zeit keine größeren Investitionen im Jahr 2019 in den Sportanlagen unserer Stadt vorgesehen und geplant sind. Erst eine Analyse des Istzustandes könnte diese Ansicht verändern. In der kommenden Woche erhalten wir dazu die geforderten Eckdaten, so wie von der Fraktion der BfS gefordert. Da auch die Landtagsmitglieder keine klare Aussage zu Fördermöglichkeiten der Planung an sich, außer die Auslegung der bisher gültigen Förderung ab 2012, geben konnten, ergibt sich eine anderer Ausgangspunkt zum Antrag.

Und auf Grund der Tatsache, dass wir im kommenden Jahr (2019) ohnehin (durch die mögliche Eingemeindung) dazu gezwungen sind, zumindest einen Nachtragshaushalt zu beschließen, wir bis dahin durch das Ministerium eine klare Aussage zu veränderten Fördermöglichkeiten erhalten, ziehen wir unseren Antrag zurück und werden bei Klarheit zur Sachlage, diesen in 2019 neu stellen. Damit haben wir im Amt auch die Möglichkeit einer besseren Vorbereitung und Zuarbeit. Und können die gesamte neue Stadt einbinden.

Sollte für die Förderung von Maßnahmen die neu zu erstellende Kreisplanung reichen, dann benötigt unsere Stadt mit Sicherheit keine eigene Planung, aber in der kreislichen Richtlinie müssten dann geplante Maßnahmen durch die Stadt in die 5 Jahresplanung mit Sicherheit eingebracht werden. Auch dies erfordert eine gründliche Ist-Zustands-Analyse zu den bestehenden Anlagen und eine fundamentierte Zukunftsplanung möglicher Neubauten. Eine enge Zusammenarbeit aller Nutzer der bisherigen Anlagen, sprich also Vereine und sonstige Einrichtungen, sollte dazu Voraussetzung sein.

Wir informieren nach Vorlage der Kriterien selbständig alle Fraktionen und Mitglieder im Stadtrat, um bei der Haushaltplanung 2019 es zu beachten.

I.A.

Fraktion „Die Linke“ im Stadtrat

stellv. Fraktionsvorsitzender

Klaus Hübschmann